



El PRC de Polanco reelige a Rosa Díaz candidata a la Alcaldía y a Avelino Rodríguez secretario general

Díaz destaca la “fortaleza” de los regionalistas en el municipio

Polanco, 26 de febrero de 2023

Los militantes del Partido Regionalista de Cantabria en Polanco han reeligido a Avelino Rodríguez como secretario general del Comité Local, han renovado los miembros del mismo y han designado nuevamente como candidata a la actual alcaldesa y diputada regional, Rosa Díaz, que ha destacado la “fortaleza” de los regionalistas en el municipio y ha realizado un balance “muy positivo” de estos cuatro años al frente del Consistorio.

También ha valorado la “labor de equipo” que lleva realizando el secretario general local durante “muchísimos años” y, especialmente los últimos cuatro que han sido “duros” por la pandemia. “No nos ha permitido reunirnos tanto como nos hubiese gustado, pero siempre hemos estado en contacto”, ha señalado.

Los militantes han manifestado su “ánimo y optimismo” de cara a las próximas elecciones municipales, con el objetivo de volver a alcanzar la Alcaldía.

Por su parte, la vicesecretaria de Organización del PRC, Paula Fernández Viaña, ha puesto a este Comité Local y a los concejales regionalistas como “ejemplo de cómo hay que trabajar a lo largo de la legislatura, haciendo campaña permanente y preocupándose cada día de las necesidades de los vecinos”.

Así, se ha mostrado convencida de que el Partido Regionalista de Cantabria conseguirá la “mayoría absoluta” en mayo.

Además de Avelino Rodríguez, el nuevo Comité Local está formado por Alicia Martínez, Rosa Díaz, Cristian Olmo, Fernando Sañudo, Isabel Herrera, Pedro Roca, David Esteban, Javier Cubero, Natalia González, María José Liaño, Julián Pérez, Antonio Díaz, Miguel González y Francisco Mier.



SOMOS CANTABRIA

Partido Regionalista
de Cantabria
942 229 177
prc@prc.es